

2024-06-19

Arena Potosí al nivel de la Arena Monterrey, la Arena VFG o el Foro Sol

Autor: RedacciónDavid MedranoPlano Informativo

Género: Nota Informativa

<https://planoinformativo.com/1010607/arena-potosi-al-nivel-de-la-arena-monterrey-la-arena-vfg-o-el-foro-sol>

San Luis Potosí, SLP.- La Arena Potosí que comenzará operaciones dentro de poco, permite al área metropolitana tener un foro de alta capacidad y dimensiones, para albergar espectáculos de cualquier naturaleza, lo que contribuye al crecimiento de la economía estatal.

Juan Manuel Pérez presidente local de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), tras participar en un recorrido hecho por esas instalaciones, afirmó que ese foro estará al mismo nivel en todos los aspectos, comparado con otros nacionales como son la Arena Monterrey, la VFG o el Foro Sol.

El empresario expuso que la Arena Potosí, es un espacio que tendrá una capacidad de entre 11 mil y 12 mil personas en butaca, pero es una cantidad a la que habrá de añadirse la gente que podrá estar de pie, en relación al tipo de espectáculo que se presente en ese edificio a poco de concluir su construcción.

Pérez destacó que el gobierno estatal, desde que comenzó en el año 2021, ha dedicado una inversión muy considerable, en materia de infraestructura social, con lo que se ha podido revertir los rezagos acumulados por años, también impulsado la edificación y rehabilitación de centros educativos, y la movilidad.

Con la Arena Potosí, donde destacó que también se aplicó una inversión considerable, lo que dijo que se debe valorar es que cuando comience a operar de manera regular, todos esos eventos y foros, generarán una derrama económica, en el consumo de servicios, en actividades turísticas, la industria restaurantera y hotelera, además de otros segmentos que aportan al crecimiento de la economía estatal.

El presidente del organismo que agrupa a empresas constructoras, afirmó que en el recorrido realizado el martes pasado, pudo constatar los avances, pero también la calidad y diseño de las estructuras, los materiales aplicados, para la creación de un foro que apuntó detonará el crecimiento de SLP.

Encuentra Diario Plano Informativo en formato digital aquí.